
Корондаш, портфел, пинал, 
ручьки и тетратки у меня в 
порядке.

30 января.
Классная работа.



Карандаш, портфель, пенал, 
ручки и тетрадки у меня в 
порядке.





2.Коля вбил колья в землю.

семья        [с’ э м’ а]  
семя          [с’ э м’ й’ а ] 
 Коля         [ к о л’ а] 
 колья        [ к о л’ й’ а] 

1. Семья собралась вместе, чтобы 
посадить семя подсолнуха. 



Задачи:
- учиться различать в словах разделительный Ь и Ь – 
показатель мягкости согласного;
- составить алгоритм написания разделительного Ь в 
словах;
- писать слова с разделительным Ь.

Правописание слов с разделительным 
мягким знаком. 



день показатель 
мягкости

сильнее

здесь воробьи

бьёт веселье

вьют колосья
разделительный

зорька стоять



е, ё, и, ю, я

е ё и ю я
[й‘э] [й‘о] [й‘и] [й‘у] [й‘а]



Веселье, ружьё, ручьи, ночью, деревья.
     а) прочитайте  слова и запишите  их в тетрадь;
     б) букву, которая написана перед Ь знаком- подчеркни 
одной линией;  
     в) букву, которая написана после Ь знака - подчеркни 
двумя линиями;
     г) сделай вывод: где пишется разделительный Ь знак в 
словах?

Алгоритм написания разделительного Ь



А) после согласного – разделительный Ь – перед 
другим согласным      
Б) после согласного - разделительный Ь - перед 
гласными е, ё, и, ю, я
В) после гласного е, ё, и, ю, я – разделительный Ь – 
перед гласными э, о, и, у, а.



после согласного - разделительный Ь - перед гласными е, ё, и, ю, я



Всем спасибо за урок!


